μ

El Prof. Lisímaco Parra París, Profesor de la Universidad Nacional de Colombia, estuvo como Profesor invitado del Área de Filosofía en el Curso del Doctorado: Sensibilidad y razón: reflexiones sobre el arte, la ética y la cultura, el cual se realizó en el mes de noviembre de 2002.

μ

En el mes de noviembre del pasado año falleció el Prof. John Rawls, uno de los más prominentes filósofos del siglo XX, quien se diera a conocer especialmente por sus tesis sobre la filosofía de la justicia. Paz a sus restos.

μ

Se celebró en Piacenza, Italia, del 29 de enero al 1º de febrero del presente año, un Congreso sobre *PlatoFhicus, La Filosofia é vita*, el cual fue organizado por la International Plato Society, el Istituto Italiano per gli Studi Filosofici, el Istituto per il Lessico Intellettuale Europeo e Storia delle Idee, la Universitá di Macerata y la Universitá di Trieste. El Prof. Francisco Bravo estuvo en la sección inaugural con su ponencia ¿Qué significa epistêmê en la proposición socrática aretê es epistêmê?

μ

El día 8 de marzo murió en la ciudad de Valencia, Josep Lluis Blasco, uno de los filósofos responsables de la introducción y difusión de la filosofía analítica en España y los países de habla hispana a través de sus libros y de sus enseñanzas. La filosofía analítica ha perdido uno de sus expositores más lúcidos. Paz a sus restos.

μ

La Comisión de Estudios de Postgrado de la Facultad de Humanidades y Educación está invitando a la celebración del IV Coloquio Nacional de Análisis del Discurso, auspiciado por el Doctorado y la Maestría en Estudios del Discurso y la Asociación Latinoamericana de Estudios del Discurso –ALED. Dicho evento se realizará del 12 al 13 de junio del presente año.

μ

Se celebrará en el mes de agosto, entre los días 31 de julio 2 de agosto, la Conferencia Iberoamericana en Sistemas, Cibernéticae Informática CISCI 2003, en la ciudad de Orlando, Florida, EEUU. El tema central de este año será el Área de Sistemas Políticos, especialmente Democracias Latinoamericanas. Para mayor información:

http://www.iiisci.org/cisci2003.

La Dirección de Extensión Universitaria del Rectorado de la Universidad Central de Venezuela está invitando para la celebración de las Primeras Jornadas de Extensión de la UCV, las cuales se celebrarán en el mes de noviembre del presente año, del 10 al 12.

μ

El Instituto de Filosofía está celebrando sus 50 aniversario, por lo cual ha programado una serie de foros, los cuales se realizarán en el mes de noviembre, en la semana del 25 al 29, dentro del marco de las VIII Jornadas de Investigación de la Facultad de Humanidades y Educación.

μ

Del 13 al 14 de mayo de 2004 se celebrará en la ciudad de Santiago de Compostela el II Encuentro sobre Pragmatismo. El pragmatismo de Hilary Putnam, organizado por el Área de Lógica y Filosofía de la Ciencia de la Universidad de Santiago de Compostela y auspiciado por la Sociedad Española de Filosofía Analítica –SEFA- y la Sociedad de Lógica, Metodología y Filosofía de la Ciencia en España.